

**PROPOSITIONS ET POSTULATS DU CONSEIL GENERAL EN COURS**

Proposition N°	SUJET (titre / mots clés)	Texte	AUTEUR	Entrée en force	Suivi / Réponse	cc	Bureau CG
27	Installation de bancs publics	Avry en mouvement souhaite des des bancs publics soient installés à l'entrée de la forêt de Verdilloud et à l'angle de la forêt de Verdilloud à proximité du chemin menant à l'Impasse du Bois.	Isabelle Python	23.04.2024			
26	Maintien du coefficient d'impôt à 69.1	Les membres de la commission financière demande que le Conseil communal présente au Conseil général le maintien de la réduction du taux d'impôt à 69.1 et que le sujet soit traité lors de la prochaine séance du Conseil général	Philippe Cerf	23.04.2024			
25	Une liaison cyclable directe vers Fribourg, complémentaire à la TransAgglo	La route du Bugnon est un point noir de tous les cyclistes apriens désirant se rendre de façon directe à Fribourg avec leur deux-roues. Si le tronçon entre le giratoire de Corminboeuf et Villars-sur-Glâne est déjà aménagé d'une bande cyclable, le tronçon en amont ne dispose d'aucun aménagement en faveur des cyclistes. Ce second tronçon est sis sur la commune de Corminboeuf, ce qui explique pour partie le fait que la bande cyclable ne se poursuive pas jusqu'à Avry. Une seconde problématique à mentionner est le fait que la route du Bugnon fasse partie du réseau cantonal et par conséquent que son aménagement relève de la compétence du Canton. Etant donné que le Canton développe actuellement le nouveau Plan sectoriel vélo, il serait pertinent de lui envoyer un signal fort sur le besoin et la volonté que des aménagements dédiés aux cyclistes soient planifiés pour ledit tronçon. Dans ce contexte, le groupe AEM demande si le Conseil communal peut étudier les possibilités d'initier une coordination avec la Commune de Corminboeuf et le Canton afin de réaliser le chaînon manquant d'une liaison cyclable directe entre Avry et Fribourg.	Lauriane Sciboz	25.04.2023		X	